



# ADELHEID WINDMÖLLER | STIFTUNG

Die Adelheid Windmüller-Stiftung wurde im April 2015 von Adelheid Windmüller, mehr als 30 Jahre Geschäftsführende Gesellschafterin des Familienunternehmens Windmüller & Hölscher in Lengerich und Großnichte des Firmengründers Gottfried Windmüller, als gemeinnützige Stiftung gegründet. Der Zweck der Stiftung ist die Förderung der Bildung, u.a. der Aus- und Weiterbildung von Schülern, aber auch Auszubildenden und Studenten und kann z.B. durch die Förderung von Bildungseinrichtungen und die Vergabe von Preisen verwirklicht werden. Den Vorstand der Stiftung bilden Elisabeth Braumann (Geschäftsführender Vorstand), Florian Günther und Dr. Jürgen Vutz.

Zum Schuljahr 2016/17 hat die Stiftung erstmals den „Adelheid Windmüller-Preis für ausgezeichnete MINT-Projekte“ ausgelobt. Nach dem Prinzip „Fördern und Fordern“ wurde ein jährlich stattfindender Wettbewerb zwischen weiterführenden Schulen ins Leben gerufen, bei dem die drei besten Projekte aus den Bereichen Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik ausgezeichnet werden. Der Preis ist mit je 2.500 Euro dotiert. Seit 2017 zeichnet die Stiftung außerdem die besten Absolventen der W&H Academy für ihre hervorragenden Prüfungsergebnisse aus.

MoRoTeck ist das jüngste Projekt der Adelheid Windmüller-Stiftung. Der Vorstand hat sich für die Cofinanzierung entschieden, da hierdurch ein wichtiger Beitrag zur MINT-Bildung junger Menschen geleistet wird.

Kontakt:

Adelheid Windmüller Stiftung  
Münsterstr. 50  
49525 Lengerich  
[info@adelheid-windmoeller-stiftung.de](mailto:info@adelheid-windmoeller-stiftung.de)

## Über Windmüller & Hölscher

Das Familienunternehmen Windmüller & Hölscher in Lengerich ist Weltmarktführer für Maschinen und Systeme zur Herstellung und Verarbeitung flexibler Verpackungen ([www.wuh-group.com](http://www.wuh-group.com)). Das Produktsortiment umfasst Hochleistungsmaschinen für Extrusion (Folienherstellung), Druck und Verarbeitung. Als weltweit vertretenes Unternehmen bietet W&H seinen Kunden alles aus einer Hand: von Beratung und Engineering über die Lieferung hochwertiger Maschinen bis hin zur kompletten Verpackungsmittelproduktion. Rund 2.950 Mitarbeiter weltweit arbeiten im Sinne der Unternehmensphilosophie „Ideen aus Leidenschaft“ daran, optimale Lösungen für die individuellen Produktionsanforderungen von Verpackungsherstellern zu schaffen. Maschinen von Windmüller & Hölscher sind heute in über 130 Ländern und bei mehr als 5.000 Kunden im Einsatz. Die Unternehmensgruppe mit Hauptsitz in Lengerich, Deutschland, erwirtschaftete 2017 rund 835 Mio. EUR Umsatz. In der W&H Academy werden rund 80 Auszubildende und Dualstudierende in 14 Berufen ausgebildet ([www.wuh-ausbildung.de](http://www.wuh-ausbildung.de))